

Heinrich-Heine-Chor Frankfurt

im August und September 2023



Heinrich Heine kehrt zurück ins Frankfurter Ostend

Feierliche Einweihung des ältesten Heine-Denkmal
in Deutschland an seinem originalen Standort
in der Friedberger Anlage

Mittwoch, 20. September 14:00 Uhr
vor der Gedenkstätte Hochbunker/Synagoge

<https://www.juedischesmuseum.de/besuch/hochbunker-friedberger-anlage/>

mit den Stadträtinnen Rosemarie Heilig und Ina Hartwig
und dem Historiker Björn Wissenbach

Das Theater Willy Praml wird eine Szene aus seiner legendären Heine-Inszenierung „Der Rabbi von Bacharach“ aufführen, die 2013 auf sieben Bühnen über den verschwundenen Fundamenten der Frankfurter Judengasse gezeigt wurde und die seit 2015 in zweijährigem Turnus in Bacharach am Rhein zu erleben ist.

Der Heinrich-Heine-Chor, der sich anlässlich dieser Inszenierung gründete, wird zu seinem 10-Jahre-Jubiläum Lieder aus dem Heine-Projekt von 2013 beitragen.

Eine Veranstaltung der Initiative 9. November
<https://initiative-neunter-november.de>

www.heinrich-heine-chor.de

Zu Gast beim Heinrich-Heine-Chor und ECB Choir Frankfurt



Spooky Men's Choral

Eine un(ter)irdische Männerchor-Performance
direkt aus Australien auf Europa-Tournee 2023

30. August 2023 20:00 Uhr

St. Bonifatius-Kirche

Holbeinstraße 70, Frankfurt-Sachsenhausen

VVK: 17 € / erm. 10 € – Abendkasse 20 € / erm. 10 €

VVK: www.die-fabrik-frankfurt.de und [eventim](https://www.eventim.de)

Mit wunderschönen und perfekt intonierten Gesängen von tiefgründig-selbstbewusster Beschränktheit und ständig auf der Suche nach dem perfekten Subwoofer-rasselnden Boofchord kommentieren die Spooky Men die Absurdität und Erhabenheit des modernen Mannes, der nur mit seiner Stimme, einer unmöglichen Sammlung von Hüten, Gesichtsbehaarung und einem Augenzwinkern ausgestattet ist. Georgische männliche Polyphonie, das Flüstern von Clowns, Bouffon-Schalk und von Monty Python inspirierte Streifzüge in lustvoll grunzende Tribalismen verleiten das Publikum, dumm zu lachen und sich dann in Zonen großer musikalischer Zärtlichkeit zu wagen.

www.die-fabrik-frankfurt.de & www.heinrich-heine-chor.de

Achtung: leider kein barrierefreier Zugang zur Kirche